



桜プロジェクト ニュース

桜プロジェクト われら活動隊

桜プロジェクトは平成 15 年に結成され 16 年が経過しようとしています。新元号「令和」の時代を迎え会員一同心を新たにして活動を行ってまいります。それでは平成最後の桜プロジェクト・ニュースをお届けします。

I. 「桜まつり」を実施しました

気温の低下と雨にやきもきしながら 3 月 31 日に提灯の吊り下げ作業を行い、4 月 3 日にライトアップを開始しました。その後急速に開花が進み採取日の 7 日には満開と言える状態となりました。特に自治会館のしだれ桜では昼夜を問わず記念撮影をされる姿が見られ、皆「準備のし甲斐があった」と喜んでおります。毎年ライトアップに協力いただいているご家庭の皆様、本当にありがとうございました。

II. 調整池への鯉のぼり掲揚とゴミ拾い

3 月 16 日に調整池への鯉のぼり掲揚作業を手伝わせていただきました。これを機会に調整池樹木が伐採された結果、土手の斜面には多量のゴミが捨てられていることが判明しました。「ゴミは鯉のぼりの池にふさわしくない」との思いから 4 月 20 日に一斉ゴミ拾い作業を実施しました。一般道路のゴミの内容と異なり「缶」「ビン」の量が目立つ結果となり残念でした。調整池周囲の樹木は長い間放置状態でしたが、今回の町内会取り組みでゴミが捨て難くなったことは良かったと感じております。



III. 草津市「緑の募金」還元事業の植樹を行いました

3 月 16 日に草津市緑化推進委員会から受領した 12 種 57 本の苗木を町内の公園などの共用場所に植樹しました。各苗木には樹木名を記した名札を付けるとともに、近傍に草津市指定の標識を立てています。これからは成長を見守る管理をしていきますが、生育不良などのアクシデントに気付かれましたら桜プロジェクト会員または町内会役員にお知らせください。今後もこのような苗木の無料配布機会には積極的に応じ、桜ヶ丘の老齢化しつつある樹木の植え替えに取り組んでいきます。



IV. 廃天ぷら油回収活動

3 月は 23ℓ、4 月は 39ℓでした。